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                      CONSEIL MUNICIPAL 
 Ville d’Antibes Juan les Pins                           séance du vendredi 15 novembre 2013 

  ----------------                  
 

GROUPE LA GAUCHE ET L’ECOLOGIE      

POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS 
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CASINO LA SIESTA - DELEGATION DE SERVICE PUBLIC - RAPPORT ANNUEL DU 
DELEGATAIRE DE SERVICE PUBLIC - EXERCICE 2012 - INFORMATION DU 
CONSEIL MUNICIPAL 
 
CASINO EDEN BEACH - DELEGATION DE SERVICE PUBLIC - RAPPORT ANNUEL DU 
DELEGATAIRE DE SERVICE PUBLIC - EXERCICE 2011/2012 - INFORMATION DU 
CONSEIL MUNICIPAL 

 
CASINO - EXPLOITATION D'UN CASINO SUR LA ZONE 'ANTIBES JUAN-LES-PINS 
BALNEAIRE' - CHOIX DU MODE DE GESTION - DELEGATION DE SERVIC PUBLIC - 
LANCEMENT DE LA PROCEDURE 

 
 
Une remarque globale et rapide car vous connaissez notre position sur les casinos. 
 
Nous vous le disions depuis longtemps, vous nous le laissiez prévoir depuis quelques temps 
et nous y arrivons, la poule aux jeux d’or se fatigue. 
 
Que comptez-vous faire lorsque le versement de 15% du produit brut des jeux va se réduire à 
peau de chagrin ? 
 
Quid du Festival de Jazz et de Musiques au cœur ? 
 
Vous vous êtes trompé en mettant les œufs dans ce panier. 
 
Mais de là à continuer dans votre entêtement en voulant relancer la procédure sur Juan les 
Pins, cela s’apparente à de l’acharnement. Surtout que tout le monde reconnait qu’il y a 
pléthore de casinos dans le département et que c’est une des causes de leurs problèmes. 
 
De plus, nous savons pertinemment bien que la DSP sera accordée au casino sortant alors 
que la société Partouche est en pleine déliquescence. 
 
En tout cas, ne nous demandez pas d’approuver la DSP du casino de Juan. 
 
Ce n’est pas avec ce genre de moyens que nous gérerons la ville. 
 


